



Monsieur Yvan a vu ce qui s'est passé.

– Et alors, Tarik ? Qu'est-ce qui ne va pas ?

Tarik hausse les épaules :

– Je ne sais rien faire dans un jardin.

Je n'aime pas planter les légumes dans la terre.

Monsieur Yvan répond :

– C'est normal. Nous n'aimons pas tous les mêmes choses. Nous avons chacun nos propres talents.

Tarik répond :

– En tout cas, moi, je n'ai pas le talent plante-jardin-nature !

Monsieur Yvan n'est pas d'accord.

– L'année passée, j'ai bien vu que tu pouvais te montrer très soigneux...

Tarik regarde monsieur avec de grands yeux.

– Ton travail, ce sera de veiller à ce que la salade soit correctement arrosée. Ni trop ni trop peu. Tu iras voir chaque matin.

– Ça, c'est chouette ! pense Tarik.

– Regarde aussi s'il n'y a pas de limaces ou d'insectes.

Tarik hoche la tête.

– Tu vois, dit monsieur, tu peux avoir confiance en toi.

Tarik se sent encouragé. Il essaiera. Il sera le gardien des salades.

Quelques semaines plus tard, l'espace vert de l'école accueille aussi des animaux : trois poules, deux canards et un lapin. Le potager a belle allure. Les enfants travaillent bien. Le groupe de Tarik s'occupe de la laitue. Le groupe de Mila, des radis, et le groupe de Stef arrache les mauvaises herbes un peu partout... Évidemment, ça ne marche pas toujours du premier coup. Il y a des choses qui ratent. Mais aujourd'hui, les enfants vont profiter de leur première récolte.

Tarik, Tess et Younes expliquent fièrement comment ils ont fait pousser la laitue.

Tess raconte :

– ...et alors, Tarik a vu des limaces

sur les salades. Nous avons amené les canards et ils ont mangé les limaces !

Tarik imite le canard mangeant la limace :

– Couin, Couin !

Tout le monde éclate de rire.

– Quand pourrons-nous replanter de nouvelles salades, monsieur ?

Monsieur Yvan explique :

– Au printemps. Mais à ce moment-là, il faudra arroser tôt le matin, quand il ne fait pas encore trop chaud.

Tarik lève le doigt :

– Je m'en occuperai ! Je crois bien que j'ai un talent de gardien des salades !

Et, disant cela, il croque dans une belle feuille de laitue.

